

APOYA GOBIERNO DE ECATEPEC A 110 JÓVENES DEL PROGRAMA “FUTBOL POR LA INCLUSIÓN”

28 julio, 2016 3:46 am

A través de un esquema integral tienen la oportunidad de terminar la educación básica para continuar con su desarrollo académico

Entrenan dos veces por semana y los más sobresalientes competirán para participar en un campamento en España patrocinado por la liga de ese país

El Gobierno de Ecatepec apoya a 110 jóvenes de entre 15 y 21 años que no han concluido la educación básica y que forman parte del programa federal “Fútbol por la Inclusión”, a través del cual reciben servicios educativos, de alimentación y deportivos; al concluir de manera satisfactoria el campamento que dura tres meses, los participantes podrán obtener la certificación de primaria o secundaria y practicar el deporte que les apasiona.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, señaló que en Ecatepec participan 84 varones y 26 mujeres, quienes son parte de los 11 mil integrantes inscritos en el programa en todo el país, y para contribuir a su formación académica 105 obtendrán la certificación en educación secundaria y cinco primaria.

Dijo que de acuerdo con el último censo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en el municipio 2.7 por ciento de la población de 6 a 14 años no asiste a la escuela por diversos factores, entre ellos el económico, por lo que Ecatepec ingresó a este programa que brinda la oportunidad a los adolescentes para que concluyan la educación básica.

“Fútbol por la Inclusión fue activado por la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), el programa comprende elementos de educación, deporte y alimentación, lo que fortalece los derechos sociales de las y los jóvenes participantes. Además, este esquema es una estrategia para apartar a los adolescentes de la drogas y la delincuencia”, comentó el alcalde.

Los participantes entrenan dos días a la semana y el gobierno municipal proporciona el transporte para trasladarlos al deportivo El Chamizal para que realicen sus actividades físicas, las cuales son aplicadas por entrenadores locales -capacitados por la Conade- quienes les enseñan técnica de juego como reglas, jaleo de balón con suela, fintas, amagues, recorte, regates, entre otros.

Ríos Velázquez detalló que los días de entrenamiento los jóvenes tienen acceso a desayuno y comida de manera gratuita a través de los comedores comunitarios; al término de su rutina deportiva son trasladados al Centro Cívico de la colonia El Chamizal donde continúan con actividades formativas de regularización y certificación de primaria y secundaria con asesores del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA).

El alcalde destacó que a nivel nacional operan 68 campamentos, dos de ellos están ubicados en Ecatepec, los cuales tendrán una duración de tres meses, tiempo en que los jóvenes practican de manera profesional el deporte que les apasiona.

Jhonny Palacios de 17 años dejó de estudiar a los 14 porque fue expulsado de la escuela por mala conducta, a partir de entonces sus padres dejaron de apoyarlo económicamente y tuvo que trabajar, pero por su edad no logró conseguir empleos formales y bien remunerados.

“Ahorita ya estuviera en la prepa, la verdad perdí tres años de mi vida, quisiera ser un gran futbolista, ahorita que tengo la oportunidad la aprovecho al máximo, estoy estudiando la secundaria, después haré la prepa y me gustaría estudiar odontología para conseguir un buen trabajo”, reflexionó.

Fútbol por la inclusión comprende un torneo de 200 partidos, los más destacados participarán en un torneo nacional en la Ciudad de México, y sólo 16 participantes de todo el país tendrán la oportunidad de viajar a España para participar en un campamento de la liga de ese país.

